

安保政策の転換

日本が戦後積じて来た専守防衛を国民的な議論もなく、大きく変質化するのか。

政府は、外交・安全保障政策の新規針「国家安全保障戦略」など、安保関連の文書を改めて闡議決定した。長範程ミサイルで敵のミサイル撃滅などをたゞ敵基地攻撃能力（反撃能力）の保有を明記。日米安保条約に基づき米軍が担う「米の機能を、「盾」に専念してきた自衛隊を取り込むことになる。専守防衛を逸脱する懸念が強く、憲法の平和主義をひがめるものだ。

防衛費を国内総生産(GDP)比2.6%増額する安保政策の大転換である。それなのに、何が本当に必要なのかについて詰問は不十分だ。財源確保に伴う税も実施時期の提示は未だつわ

力強化を「盾土産」に、日米防衛協力指針（ガイドライン）の改定を提起するといわれる。バイデン政権は西太平洋地域の戦力バランスが中國優位に傾いており、「統合抑止力」機関を立ち上げることで、米国が選出調整を図る方針でくる。岸田文雄首相は来月をと位置づける。米国迴避に転足

された。金が不透明で、国民不信の決定は認められない。在の決定は認められない。敵基地攻撃能力の行使は「相手からのミサイルが発射される」からである。攻撃準備に入った段階の行使に余地を持たせたが、判断を誤れば国際法の禁じられた。増税時期決定の先送り、合意せ、将来の抑止めがなれども可能だ。だが台湾有事の軍事動向を「挑戦」「脅威」と位置づける。米国迴避に転足

本が集団的自衛権として活動する先攻撃による感覚がある。りし合わせ、将来の抑止めがなれども可能だ。だが台湾有事の軍事動向を「挑戦」「脅威」と位置づける。米国迴避に転足

平和憲法をゆがめるな

見込みバイデン米大統領との首脳会談で、米国製巡航ミサイル

「トマホーク」購入を含む防衛

歯止め失う恐れ

地攻撃能力である。歴代政権は合意と認めつつ、先の大戦を踏まえ、他国から軍事大國化への疑念を抱かれながら保有してこなかつた。岸田氏は「専守防衛を堅持する」と繰り返すが、外國領域を攻撃する力の保有は承認するのではないか。

防衛費増額は岸田氏が5年間で計4兆円とするところに表明し、与党の自民・公明両党は10年もたたずに法人所得、たばこの3税で1兆円強の増税案をあしめた。自衛隊施設整備に建設費を充てる方針も固めた。

国民の理解と合意を欠いたまま防衛力強化に突き進むことは許されない。平和国家の路線である。あるいは国会で徹底的議論すべきだ。岸田氏が引継いだ。

3文書改定に際し、NCO（非

政府組織 代表や国際政治の専門家についての平和憲法提言会議

は、トシア重視の平和外交を強めるよう求めた。中国との経済的なつながりを著えればもうともだ。外交努力を抜きに議論しても地に足の着いた結論は得られない。軍拡を招かない防衛力

リスク語られず

抑止は万能ではない。米国の戦争に巻き込まれる」いや、「ナイル発射後の報復への懸念は底きない。各地に立地する原発も標的にされかねない。敵基地攻撃能力の保有が「世界の劍」になるリスクは語られず、議論